

## Zwölf neue Ministranten stellten sich dem Pfarrverband vor

**Bruckberg/Gündlkofen.** Mit dem Leitwort Christus im Herzen stellte Pater Jis Mangaly am Sonntag in der Pfarrkirche St. Peter zwölf neue Ministranten aus dem Pfarrverband der Pfarrgemeinde vor. Viele Aktivitäten warten auf die Minis, nicht nur am Altar, sondern gemeinsame Ausflüge zum Bayern Park und nach Rom werden unternommen. In die Gemeinschaft der Ministranten wurden aufgenommen Patrick Rebmann, Franz Ingerl, Melina Haller, Emilia Vilzmann, Lisa Schwimmer, Lukas Bernkopf, Michael Kreitmaier, Nicolai Högl, Lena Hadersdorfer, Leonie Nieberl, Paul Hadersdorfer und Hanna Mayer. Da alles nicht nur einen Anfang hat, sondern auch ein Ende wurden 13 langjährige Ministranten verabschiedet. Pater Jis gab ihnen mit auf den Weg nicht nur den Segen Gottes sondern eine Bitte: „Ihr seid weiterhin im Pfarrverband Willkommen und werdet in jeder Hinsicht gebraucht“. Verabschiedet wurden Lukas Sterr, Emma Strasser, Maximilian Gubernatz, Tobias Jonietz, Fabian Jonietz, Luisa Tafelmeier, Xaver Landesdorfer, Kaja Knye, Lisa Huber, Hannah Krojer, Philipp Alt, Simone Frey und Franziska Härter. Auch den Eltern der Ministranten danke Pater Jis für ihre Unterstützung.



